
MOÇÃO DE APELO Nº 0063/2019

                    JOSÉ ELIAS ARAÚJO DO ROSÁRIO, Vereador abaixo subscrito, com assento nesta Egrégia
Corte Legislativa, após cumpridas todas as formalidades legais e regimentais e de consultar todos os órgãos
competentes e deliberativos desta Casa, apresenta e REQUER para que a Mesa Diretora dê conhecimento e
envie esta MOÇÃO DE APELO aos Excelentíssimos Senhores JAIR MESSIAS BOLSONARO, Presidente da
República Federativa do Brasil; ONYX LORENZONI, Ministro - Chefe da Casa Civil; DAVI ALCOLUMBRE,
Presidente do Senado Federal; RODRIGO MAIA, Presidente da Câmara dos Deputados do Brasil, versando
sobre o seguinte:

PARA QUE O GOVERNO FEDERAL REPENSE A PRIVATIZAÇÃO DA EMPRESA BRASILEIRA DE
CORREIOS E TELÉGRAFOS, QUE FOI ANUNCIADA NO DIA 21 DE AGOSTO DE 2019.

 
JUSTIFICATIVA

 
                    O Governo Federal anunciou no dia 21 de agosto que irá privatizar várias estatais ainda este ano,
dentre elas está a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos. Nas justificativas que constam de estudo para
privatizar os correios, o Ministério da Economia aponta corrupção, ineficiência, greves constantes e perda de
mercado para empresas privadas na entrega de mercadorias vendidas pela internet, o e-commerce.   

Sabemos que os correios passaram por um longo período de prejuízos - 2013 a 2016 - e que as
perdas acumuladas e ainda não pagas chegam a 2,5 bilhões de reais. Mas nos últimos dois anos a empresa tem
se recuperado.

Apesar de sabermos que ainda tem grandes desafios pela frente e que a estatal precisa de
investimentos pesados, acreditamos que privatizar ainda não é a melhor solução.

Acreditamos que com mais de 350 anos, a companhia tem um papel relevante no país. É a única
representante da União em 60% dos municípios, segundo informações oficiais. Um dos temores de quem é
contra a privatização é que uma empresa privada privilegie as cidades lucrativas em detrimento das deficitárias.
Mais de 90% da receita dos Correios vem de pouco mais de 300 municípios.

Portanto, apesar de sabermos que este é um processo difícil e que demanda tempo, vimos
através desta, solicitar para que o Governo Federal repense esta privatização.

Sala das Sessões, 10 de outubro de 2019
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